

糸 きずな

令和5年4月28日 第1号



今年度の重点教育目標

「一歩先を目指し、自分の成長を実感する児童の育成」

合言葉

★一歩前進・プラスワン

「みんなの笑顔が輝く、元気な学校」を目指して

校長 相馬 美智枝

明徳に春を告げる鯉のぼりが、今日も強風に吹かれながら、元気よく泳いでいます。今年も入学式前日の4月5日に、恒例の『鯉のぼり揚げ』を、子どもたち・保護者・地域の皆様と共に実施しました。

「明徳小学校と言えば鯉のぼり」と、本校のシンボルであり、美瑛の春の風物詩とも言われています。この伝統ある取組は、学校・家庭・地域が志を同じくし、子どもたちの健やかな成長を願って平成5年から30年続けられています。たくさんの方々が、この取組を繋いできてくれたことに心より感謝申し上げます。



児童18名と職員12名で、令和5年度がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご進級・ご入学、誠におめでとうございます。

6日の始業式では、新しい学年になって張り切っている2年生以上の子どもたちに、今年度の明徳小学校の重点目標と合言葉について話をしました。そして、年度の終わりにどんな自分になっていたいか、「なりたい自分」を目指して1学期はどんなことをがんばったらいかを考えて、努力を続けてほしいと話しました。

そして、入学式。今年度は、5名の新1年生を迎えるました。初日から大きな声であいさつと返事をがんばっていました。さすが1年生！優しいお兄さん・お姉さんたちに、毎日いろいろなことを教えてもらい、満面の笑みで楽しそうに活動する様子が見られます。

明徳小学校の校名の由来は、中国の古典(「大学」)の中にある「明徳を明らかにする」から来ていることを、100周年記念誌で知りました。人が生まれながらに持っているものを磨き、「徳」(気質や能力)を高めていく、そのような人に育ってほしいという願いが込められていると思います。このような先人の思いも大事にしながら、本校の教育目標「生き生きとたくましく歩む子ども」、今年度の重点目標「一歩先を目指し、自分の成長を実感する児童の育成」を目指し、職員の力を結集して教育を推進していきます。

今年度も子どもたちが「学校が楽しい」と感じ、「みんなの笑顔があふれる、元気な学校」を目指して、地域と共に歩む学校づくりを進めていきたいと考えます。引き続きご支援とご協力をお願い申し上げます。

今年度、明徳小学校は次のような学校を目指します

今年度の重点目標を、「一歩先を目指し、自分の成長を実感する児童の育成」としました。「**一歩前進 プラスワン**」を合言葉に、子どもたちの「よりよくしよう」という意欲をさらに高め、自分の成長を実感し、夢や可能性を広げる教育を推進していきます。

入学おめでとう～ようこそ明徳小学校へ～

4月6日(木)、明徳小学校の入学式を行いました。新1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。5人の新1年生を迎えて、今年は全校児童18名になりました。校舎には元気な声が響き渡り、活気に満ちあふれています。今年度の入学式には5名の来賓の方もお招きすることができました。体育館に集まった子どもたちや保護者の皆さん、教職員の気持ちが一つになり、歓迎ムード一色の素敵なお式となりました。



すごいぞ 6年生！！

新学期のスタート。6年生が学校のリーダーとしてさまざまな面で活躍してくれています。

★朝のステップタイムに1年生のお世話をしてくれています。1年生に読み聞かせやクイズやあやとりなどをして、1日のスタートが楽しい時間になっています。



★前期児童会活動では、児童会本部の会長、文化委員会・生活委員会の委員長として、よりよい学校づくりのために、活動してくれています。児童会総会では下級生の意見にも耳を傾けて、進行していました。

★掃除の仕方を1年生にやさしく教えてあげていました。

車雲入教職員の紹介

教頭 倉田 淳生(くらた あつお)

中富良野町立中富良野小学校からまいりました倉田淳生です。美瑛町での勤務は初めてですが、昨年度、美瑛ヘルシーマラソンに出場しました。その時、美しい風景に感動しました。そしてこれから、この美しい風景の中で子どもたちのために、先生方、保護者の方、地域の方と共に教育活動ができる事を大変うれしく思っています。この1ヶ月の間に、明るく、素直で頑張り屋の子どもたちの姿、学校を温かく支えてくれる保護者、地域の方々の姿をたくさん見ることができました。明徳小学校が子どもたちにとって楽しい学校であり、皆の笑顔があふれる元気な学校になるよう精一杯努力していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



養護教諭 鈴木 真里菜(すずき まりな)

今年度から新規採用で明徳小学校にまいりました鈴木真里菜です。出身は栃木県で北海道に住むのは初めてになります。学生の時の北海道旅行に魅了されて、北海道の子どもたちのために尽力したいと思い、北海道で働くことになりました。子どもたちは素直で明るく、何事にも一生懸命に取り組んでいて、毎日元気をもらっています。さらに保護者・地域の方々も温かく迎えて下さり、明徳小学校で教員生活を始められることに大変、喜びを感じています。明徳小学校の子どもたちや保護者・地域の方々から受けたご恩をお返しできるように、精一杯努力していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



22日（土）の少年団春の資源回収へのご協力ありがとうございました。皆様のご厚意は子どもたちのために有効に使わせていただきます。

5月

主な行事予定

- | | |
|--------|---------------------------|
| 1日(月) | 全校朝会 |
| 2日(火) | 職員会議 |
| 3日(水) | 憲法記念日 |
| 4日(木) | みどりの日 |
| 5日(金) | こどもの日 |
| 8日(月) | 鯉のぼり片付け PTA三役会議 |
| 10日(水) | 校舎外清掃 |
| 11日(木) | 研修 学校運営協議会 |
| 12日(金) | 児童会 尿検査予備日
スタミナタイムスタート |



- | | |
|--------|-----------|
| 15日(月) | 内科健診 |
| 16日(火) | 特支保護者面談週間 |
| 18日(木) | 歯科検診 歯科指導 |
| 19日(金) | クラブ |
| 23日(火) | 運動会係活動 |
| 26日(金) | PTA春の環境整備 |
| 30日(火) | 運動会係活動 |
| 31日(水) | 運動会総練習 |

GWになります。交通量が増えることも予想されます。交通安全に気をつけてお過ごしください。